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Goiás na Frente: quase metade dos prefeitos
mais beneficiadas eram do PSDB - GIRO
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Caio Henrique Salgado

Cruzamento de dados feito com base em painel divulgado nesta semana pelo Tribunal de Contas do Estado
mostra que quase metade das prefeituras que mais receberam recursos do programa Goiás na Frente,
lançado em 2017, eram administradas por prefeitos do PSDB. Dos 20 municípios mais beneficiados pelo
programa, lançado na gestão do ex-governador Marconi Perillo, 8 tinham prefeitos tucanos e ficaram com R$
25,9 milhões. O valor representa mais de 15 % de todo o dinheiro repassado para 214 cidades (R$ 167,5
milhões). Entre as outras 12 do ranking, 10 tinham no poder partidos que integravam a base governista,
somando outros R$ 25,3 milhões (15% do total) e 2 têm prefeitos filiados a siglas de oposição. Uma é Goiás,
onde prefeita Selma Bastos (PT) mantinha aliança com tucanos. A outra, Quirinópolis, cujo prefeito é Gilmar
Alves (MDB). As três que mais ficaram com os recursos são Luziânia (R$ 7,35 milhões), Águas Lindas (R$
5,7 milhões) e Posse (R$ 4,5 milhões), cidade do ex-governador José Eliton (PSDB). Os prefeitos são,
respectivamente, do PSD, PTB e PSDB. Nos bastidores, integrantes do TCE apontam que os números
indicariam uso político do programa, que só repassou 36% dos R$ 465 milhões previstos. O presidente do
PSDB, Jânio Darrot, afirma em nota que "os municípios que não conseguiram acessar os recursos não o
fizeram por problemas na documentação enviada pelas prefeituras" e que Marconi se reuniu com 246
prefeitos para definir obras prioritárias.

Maioria

Os dados divulgados pelo TCE mostram que 166 municípios receberam menos de R$ 1 milhão do Goiás na
Frente. Entre estes, a maior parte (103) ficou com menos de R$ 500 mil.

Curvas

A terceira rodada da pesquisa Ibope/TV Anhanguera mostra que Maguito Vilela (MDB), agora líder isolado
com 33%, cresceu 13 pontos desde o primeiro levantamento. Vanderlan Cardoso (PSD), com 26%, cresceu 6
pontos.

Na mesma

O Ibope mostra Maguito e Vanderlan rejeitados por 16%. Ficam atrás de Adriana Accorsi (PT) e Major Araújo
(PSL), que têm rejeição de 19% e 25%, respectivamente.

Fora do ar

Candidata em Aparecida, onde não há propaganda na TV neste ano, Márcia Caldas (Avante) não teve
nenhum programa de rádio veiculado até agora. Sua equipe tenta viabilizar o primeiro para 2ª feira.

Na balança

O QG de Vanderlan Cardoso avalia não ir à Justiça contra programa de Adriana Accorsi com ataques ao
senador. A avaliação é de que a peça, que lembra o caso de Chico Rodrigues, pode ser explorada como
aliança antecipada com Maguito Vilela, abrindo a possibilidade de associar o antipetismo à campanha do
emedebista.

Na torcida

Apesar de médicos evitarem qualquer tipo de previsão, o QG da campanha de Maguito espera que, diante do
quadro de melhora no estado de saúde do candidato, ele possa participar de algum tipo de atividade remota
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ou pelo menos gravar vídeo ainda no primeiro turno. É bom lembrar que faltam 9 dias para 15 de novembro.

Pressão

O Sindifisco afirma que, a partir de segunda, as autuações somente serão realizadas por auditor fiscal que
esteja no último nível da carreira. O governo informou recentemente ao sindicato que, por conta do teto, não
pode conceder progressões à categoria.

No chão

Conjunto de luminárias atingido por carro na Avenida Diógenes Sampaio, no Jardim Vitória, em Goiânia.
(Foto: Diomício Gomes / O Popular)

Pergunta para:

Welington Peixoto | Líder da Prefeitura na Câmara

O Plano Diretor vai de fato ser reenviado à Câmara de Goiânia após as eleições?

A tendência é que seja reenviado a partir do dia 16. O mapa (da expansão urbana) está sendo refeito pelos
técnicos e assim que voltar vamos fazer pelo menos duas grandes audiências públicas. Defendo a expansão
por conta dos polos de desenvolvimento. Os dois candidatos que devem ir para o segundo turno defendem
esta proposta.

Arremate:

Podcast - Qual a relação da eleição nos Estados Unidas com o Estado de Goiás? É isso que o episódio desta
semana do Giro 360, já disponível no portal do POPULAR e em todas as plataformas, tenta responder.

Valendo - A Secretaria de Cultura abre nesta sexta inscrições para três editais de fomento através da Lei Aldir
Blanc.

Conselhos - O presidente da Assembleia Legislativa, Lissauer Vieira (PSB), apresentou projeto de lei que
autoriza o governo estadual, a desmembrar o Conselho Estadual de Direitos Humanos Igualdade Racial e
Combate ao Preconceito.

E depois? - A proposta prevê que sejam instituídos os conselhos de Direitos Humanos e Promoção da
Igualdade Racial.

Site: https://www.opopular.com.br/?renderAsFlip=flip&date=20201106&caderno=OPOPULAR&edicaoAberta=false

https://www.opopular.com.br/?renderAsFlip=flip&date=20201106&caderno=OPOPULAR&edicaoAberta=false


Regionais serão criadas mesmo contra
vontade de vereador - XADREZ
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Venceslau Pimentel

A implantação de subprefeituras em bairros de Goiânia não saiu do papel, por resistência de vereadores, que
alegam esvaziamento de suas funções. Mas vanderlan Cardoso disse à coluna que as sete regionais são um
compromisso de governo e não um projeto da Câmara de Goiânia, e que tem por finalidade atender ao
cidadão e reduzir custos.

"não é ele (vereador) que vai coletar lixo, varrer rua". O prefeitável diz que as subprefeituras, ao contrário de
qualquer tentativa de boicote, vão dar apoio ao vereador, no atendimento das demandas locais.

"vai ser muito bom para ele ter uma regional para atender demandas e reivindicações dos munícipes e de
seus eleitores", pontuou.

Nada contra Até agora, vanderlan diz que nenhum candidato a vereador chegou até ele para reclamar dessa
proposta de campanha. "Se for contra as regionais, é contra a população".

Fora de casa Por dez dias, a partir de ontem, o prefeito de Aparecida de Goiânia, Gustavo Medanha (MDB),
deixa a cidade de lado para buscar votos em Goiânia para Maguito vilela, que ainda encontra-se em São
Paulo, acometido pela Covid-19.

Nova leva Para essa empreitada, Mendanha leva três secretários da cidade, que também se licenciaram dos
cargos para fazer campanha na capital.

Dois deles são os ex-vereadores Max Menezes e Tatá Teixeira.

Ficou aquém Lançado em março de 2017, pelo então governador Marconi Perillo, o programa Goiás na
Frente teve baixa execução, como aponta levantamento do Tribunal de Contas do Estado.

Minguou O TCE concluiu que apenas R$ 167 milhões foram repassados aos municípios. no total, o programa
projetava investimentos da ordem de R$ 6 bilhões pelo governo e R$ 3 bilhões pela iniciativa privada.

Saiu ileso Ação contra o Ipo-Cidades e negócios, que foi alvo do Ministério Público, proposta pelo PSL,
questionou uso de questionário de pesquisa eleitoral em Itumbiara em nome do Instituto veritá, em junho.
Mesmo com provas, a alegação do PSL não obteve medida cautelar do juiz Carlos henrique Loução.

Alinhado Ajustando o discurso do presidente Jair Bolsonaro e de Ronaldo Caiado, o deputado federal Glaustin
da Fokus aderiu à campanha da prefeitável em Aparecida de Goiânia, Márcia Caldas, que entrou com
recurso contra o indeferimento de sua candidatura.

Noivo da vez Com a morte do candidato a prefeito de Itumbiara, Murilo Borges, o PP tem sido assediado para
apoiar outros nomes que estão na disputa. Com a palavra, Alexandre Baldy, presidente da sigla.

2 Senadores e deputados continuam recebendo R$ 33 mil a cada fim e início de mandato. A benesse,
chamada de auxílio- mudança, pode ser extinta.

2 Cadastro nacional de condenados por corrupção pode ser criado, caso a Câmara dos Deputados aprove
projeto que tramita na Casa. nele constarão dados pessoais, fotos e impressões digitais.

Site: http://flip.ohoje.com/public/impresso/5109/5109.pdf

http://flip.ohoje.com/public/impresso/5109/5109.pdf
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Venceslau Pimentel

A implantação de subprefeituras em bairros de Goiânia não saiu do papel, por resistência de vereadores, que
alegam esvaziamento de suas funções. Mas Vanderlan Cardoso disse à coluna que as sete regionais são um
compromisso de governo e não um projeto da Câmara de Goiânia, e que tem por finalidade atender ao
cidadão e reduzir custos. "Não é ele (vereador) que vai coletar lixo, varrer rua". O prefeitável diz que as
subprefeituras, ao contrário de qualquer tentativa de boicote, vão dar apoio ao vereador, no atendimento das
demandas locais. "Vai ser muito bom para ele ter uma regional para atender demandas e reivindicações dos
munícipes e de seus eleitores", pontuou.

Nada contra

Até agora, Vanderlan diz que nenhum candidato a vereador chegou até ele para reclamar dessa proposta de
campanha. "Se for contra as regionais, é contra a população".

Fora de casa

Por dez dias, a partir de ontem, o prefeito de Aparecida de Goiânia, Gustavo Medanha (MDB), migra para
Goiânia para se engajar na campanha de Maguito Vilela, que ainda encontra-se em São Paulo, acometido
pela Covid-19.

Nova leva

Ao menos três secretários de Mendanha também se licenciaram dos cargos para fazer o mesmo, dentre eles
os ex-vereadores Max Menezes e Tatá Teixeira.

Ficou aquém

Lançado em março de 2017, pelo então governador Marconi Perillo, o programa Goiás na Frente teve baixa
execução, como aponta levantamento do Tribunal de Contas do Estado.

Minguou

O TCE concluiu que apenas R$ 167 milhões foram repassados aos municípios. No total, o programa
projetava investimentos da ordem de R$ 6 bilhões pelo governo e R$ 3 bilhões pela iniciativa privada.

Saiu ileso

Ação contra o Ipo-Cidades e Negócios, que foi alvo do Ministério Público, proposta pelo PSL, questionou uso
de questionário de pesquisa eleitoral em Itumbiara em nome do Instituto Veritá, em junho. Mesmo com
provas, a alegação do PSL não obteve medida cautelar do juiz Carlos Henrique Loução.

Alinhado

Ajustando o discurso do presidente Jair Bolsonaro e de Ronaldo Caiado, o deputado federal Glaustin da
Fokus aderiu à campanha da prefeitável em Aparecida de Goiânia, Márcia Caldas, que entrou com recurso
contra o indeferimento de sua candidatura.

Noivo da vez
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Com a morte do candidato a prefeito de Itumbiara, Murilo Borges, o PP tem sido assediado para apoiar outros
nomes que estão na disputa. Com a palavra, Alexandre Baldy, presidente da sigla.

CURTAS

- Senadores e deputados continuam recebendo R$ 33 mil a cada fim e início de mandato. A benesse,
chamada de auxílio-mudança, pode ser extinta.

- Cadastro nacional de condenados por corrupção pode ser criado, caso a Câmara dos Deputados aprove
projeto que tramita na Casa. Nele constarão dados pessoais, fotos e impressões digitais.

Site: http://www.ohoje.com/noticia/xadrez/n/182213/t/regionais-serao-criadas-mesmo-contra-vontade-de-

vereadores

http://www.ohoje.com/noticia/xadrez/n/182213/t/regionais-serao-criadas-mesmo-contra-vontade-de-vereadores
http://www.ohoje.com/noticia/xadrez/n/182213/t/regionais-serao-criadas-mesmo-contra-vontade-de-vereadores


Obras do programa Goiás na Frente não
evoluíram como o anunciado, diz TCE
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Dos 341 convênios, apenas 39 tiveram execução acima de 70%. Boa parte do recurso não foi repassado

Lançado em 2017 pelo governo estadual, o Programa Goiás na Frente foi alvo de um amplo levantamento do
Tribunal de Contas do Estado de Goiás, que resultou na elaboração de um painel no Observatório do
Cidadão, no site da Corte de Contas e trouxe diversas informações, apresentadas pela Secretaria de Governo
do Estado, sobre a execução do programa. O recurso tecnológico disponibiliza o mapa de Goiás, chamando
a atenção pelo elevado número de convênios com baixo nível de execução. Dos 341 convênios, apenas 39
têm execução acima de 70%.

Apesar de os convênios levantados abrangerem um valor total de R$ 490 milhões, dos quais R$ 465 milhões
seriam estaduais, apenas R$ 167 milhões foram efetivamente repassados às prefeituras, representando 36%.
Outro ponto que merece destaque é o alto percentual de obras classificadas como prioritárias (seja parcial ou
integral), nos termos do Decreto 9.436/2019. O decreto visou priorizar recursos para conclusão das obras que
foram iniciadas, mas sofreram algum tipo de risco de deterioração. Mais de 53% das obras envolvidas foram
classificadas como prioritárias, ou seja, a demanda por recursos persiste alta.

A ferramenta, denominada Obras do Goiás na Frente, permite ao cidadão enxergar os municípios onde os
convênios foram firmados, tipo de obra contratada por cada município e um retrato de momento no nível da
execução de cada obra, o volume de recursos envolvidos, especificando as contrapartidas para cada caso,
além dos nomes das empresas contratadas. O painel divulgado pelo TCE-GO alcança cerca de 90% do total
dos convênios (341 de 381 convênios) e pretende fortalecer o controle social pelos interessados na retomada
e conclusão das obras.

O Goiás na Frente contemplou diversas áreas da administração estadual, tendo como promessa injetar
mais de R$ 9 bilhões em saúde, educação, segurança pública, ciência e tecnologia, saneamento, habitação,
meio ambiente e infraestrutura, com intuito de fortalecer os municípios goianos e proporcionar
desenvolvimento em todas as regiões de Goiás. As gestões de 2017/2018 propunham parte dos
investimentos diretamente às prefeituras via Secretaria de Governo, para que os administradores investissem
em suas principais demandas, com contrapartida dos municípios.

O processo teve origem no TCE-GO por representação feita pela relatoria da CPI das obras paradas da
Assembleia Legislativa do Estado. No Tribunal, o processo foi encaminhado à relatoria, que determinou o
levantamento na perspectiva de municiar a sociedade com informações de como está esse programa, como
ele foi desenvolvido, o que foi pago para cada município e o percentual do que foi executado. Os dados,
fornecidos pelas Secretarias de Governo e de Indústria e Comércio, foram compilados e estruturados,
resultando no painel já disponibilizado no site. A representação feita pela CPI encontra-se no gabinete da
Procuradoria Geral de Contas, já com a instrução conclusiva da área técnica do TCE-GO, devendo ainda ser
encaminhada à Auditoria, para parecer, e, em seguida, ao gabinete do conselheiro relator para levar a
julgamento.

Segundo o secretário de Controle Externo do Tribunal, Vitor Gobato, a primeira fase já materializada foi o
painel disponibilizado à sociedade, mas a instrução técnica propõe outras iniciativas, como determinar ao
governo do Estado a elaboração de um plano de ação, com vistas a efetivar a retomada das obras
classificadas como prioritárias e que se encontram paralisadas ou interrompidas, considerando as
disponibilidades orçamentárias e financeiras do Estado.

O painel, também, traz clareza sobre diversos dados mais detalhados que podem ser do interesse das
populações diretamente envolvidas e será constantemente atualizado, para demonstrar a evolução na medida
em que o Estado for repassando os recursos e as obras tiverem continuidade. (Com dados da Diretoria de
Comunicação Social do TCE).
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Site: https://portalcontexto.com/obras-do-programa-goias-na-frente-nao-evoluiram-como-o-anunciado-diz-tce/

https://portalcontexto.com/obras-do-programa-goias-na-frente-nao-evoluiram-como-o-anunciado-diz-tce/
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05/11/2020 - 22:14

Cruzamento de dados feito com base em painel divulgado nesta semana pelo Tribunal de Contas do Estado
mostra que quase metade das prefeituras que mais receberam recursos do programa Goiás na Frente,
lançado em 2017, eram administradas por prefeitos do PSDB. Dos 20 municípios mais beneficiados pelo
programa, lançado na gestão do ex-governador Marconi Perillo, 8 tinham prefeitos tucanos e ficaram com R$
25,9 milhões. O valor representa mais de 15 % de todo o dinheiro repassado para 214 cidades (R$ 167,5
milhões). Entre as outras 12 do ranking, 10 tinham no poder partidos que integravam a base governista,
somando outros R$ 25,3 milhões (15% do total) e 2 têm prefeitos filiados a siglas de oposição. Uma é Goiás,
onde prefeita Selma Bastos (PT) mantinha aliança com tucanos. A outra, Quirinópolis, cujo prefeito é Gilmar
Alves (MDB). As três que mais ficaram com os recursos são Luziânia (R$ 7,35 milhões), Águas Lindas (R$
5,7 milhões) e Posse (R$ 4,5 milhões), cidade do ex-governador José Eliton (PSDB). Os prefeitos são,
respectivamente, do PSD, PTB e PSDB. Nos bastidores, integrantes do TCE apontam que os números
indicariam uso político do programa, que só repassou 36% dos R$ 465 milhões previstos. O presidente do
PSDB, Jânio Darrot, afirma em nota que "os municípios que não conseguiram acessar os recursos não o
fizeram por problemas na documentação enviada pelas prefeituras" e que Marconi se reuniu com 246
prefeitos para definir obras prioritárias.

Maioria

Os dados divulgados pelo TCE mostram que 166 municípios receberam menos de R$ 1 milhão do Goiás na
Frente. Entre estes, a maior parte (103) ficou com menos de R$ 500 mil.

Curvas

A terceira rodada da pesquisa Ibope/TV Anhanguera mostra que Maguito Vilela (MDB), agora líder isolado
com 33%, cresceu 13 pontos desde o primeiro levantamento. Vanderlan Cardoso (PSD), com 26%, cresceu 6
pontos.

Na mesma

O Ibope mostra Maguito e Vanderlan rejeitados por 16%. Ficam atrás de Adriana Accorsi (PT) e Major Araújo
(PSL), que têm rejeição de 19% e 25%, respectivamente.

Fora do ar

Candidata em Aparecida, onde não há propaganda na TV neste ano, Márcia Caldas (Avante) não teve
nenhum programa de rádio veiculado até agora. Sua equipe tenta viabilizar o primeiro para 2ª feira.

Na balança

O QG de Vanderlan Cardoso avalia não ir à Justiça contra programa de Adriana Accorsi com ataques ao
senador. A avaliação é de que a peça, que lembra o caso de Chico Rodrigues, pode ser explorada como
aliança antecipada com Maguito Vilela, abrindo a possibilidade de associar o antipetismo à campanha do
emedebista.

Na torcida

Apesar de médicos evitarem qualquer tipo de previsão, o QG da campanha de Maguito espera que, diante do
quadro de melhora no estado de saúde do candidato, ele possa participar de algum tipo de atividade remota
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ou pelo menos gravar vídeo ainda no primeiro turno. É bom lembrar que faltam 9 dias para 15 de novembro.

Pressão

O Sindifisco afirma que, a partir de segunda, as autuações somente serão realizadas por auditor fiscal que
esteja no último nível da carreira. O governo informou recentemente ao sindicato que, por conta do teto, não
pode conceder progressões à categoria.

No chão

GIRO

Goiás na Frente: quase metade dos prefeitos mais beneficiados eram do PSDB

05/11/2020 - 22:14

Cruzamento de dados feito com base em painel divulgado nesta semana pelo Tribunal de Contas do Estado
mostra que quase metade das prefeituras que mais receberam recursos do programa Goiás na Frente,
lançado em 2017, eram administradas por prefeitos do PSDB. Dos 20 municípios mais beneficiados pelo
programa, lançado na gestão do ex-governador Marconi Perillo, 8 tinham prefeitos tucanos e ficaram com R$
25,9 milhões. O valor representa mais de 15 % de todo o dinheiro repassado para 214 cidades (R$ 167,5
milhões). Entre as outras 12 do ranking, 10 tinham no poder partidos que integravam a base governista,
somando outros R$ 25,3 milhões (15% do total) e 2 têm prefeitos filiados a siglas de oposição. Uma é Goiás,
onde prefeita Selma Bastos (PT) mantinha aliança com tucanos. A outra, Quirinópolis, cujo prefeito é Gilmar
Alves (MDB). As três que mais ficaram com os recursos são Luziânia (R$ 7,35 milhões), Águas Lindas (R$
5,7 milhões) e Posse (R$ 4,5 milhões), cidade do ex-governador José Eliton (PSDB). Os prefeitos são,
respectivamente, do PSD, PTB e PSDB. Nos bastidores, integrantes do TCE apontam que os números
indicariam uso político do programa, que só repassou 36% dos R$ 465 milhões previstos. O presidente do
PSDB, Jânio Darrot, afirma em nota que "os municípios que não conseguiram acessar os recursos não o
fizeram por problemas na documentação enviada pelas prefeituras" e que Marconi se reuniu com 246
prefeitos para definir obras prioritárias.

Maioria

Os dados divulgados pelo TCE mostram que 166 municípios receberam menos de R$ 1 milhão do Goiás na
Frente. Entre estes, a maior parte (103) ficou com menos de R$ 500 mil.

Curvas

A terceira rodada da pesquisa Ibope/TV Anhanguera mostra que Maguito Vilela (MDB), agora líder isolado
com 33%, cresceu 13 pontos desde o primeiro levantamento. Vanderlan Cardoso (PSD), com 26%, cresceu 6
pontos.

Na mesma

O Ibope mostra Maguito e Vanderlan rejeitados por 16%. Ficam atrás de Adriana Accorsi (PT) e Major Araújo
(PSL), que têm rejeição de 19% e 25%, respectivamente.

Fora do ar

Candidata em Aparecida, onde não há propaganda na TV neste ano, Márcia Caldas (Avante) não teve
nenhum programa de rádio veiculado até agora. Sua equipe tenta viabilizar o primeiro para 2ª feira.

Na balança

O QG de Vanderlan Cardoso avalia não ir à Justiça contra programa de Adriana Accorsi com ataques ao
senador. A avaliação é de que a peça, que lembra o caso de Chico Rodrigues, pode ser explorada como
aliança antecipada com Maguito Vilela, abrindo a possibilidade de associar o antipetismo à campanha do
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emedebista.

Na torcida

Apesar de médicos evitarem qualquer tipo de previsão, o QG da campanha de Maguito espera que, diante do
quadro de melhora no estado de saúde do candidato, ele possa participar de algum tipo de atividade remota
ou pelo menos gravar vídeo ainda no primeiro turno. É bom lembrar que faltam 9 dias para 15 de novembro.

Pressão

O Sindifisco afirma que, a partir de segunda, as autuações somente serão realizadas por auditor fiscal que
esteja no último nível da carreira. O governo informou recentemente ao sindicato que, por conta do teto, não
pode conceder progressões à categoria.

No chão

Conjunto de luminárias atingido por carro na Avenida Diógenes Sampaio, noJardim Vitória, em Goiânia.
(Foto: Diomício Gomes / O Popular)

Pergunta para:

Welington Peixoto | Líder da Prefeitura na Câmara

O Plano Diretor vai de fato ser reenviado à Câmara de Goiânia após as eleições?

A tendência é que seja reenviado a partir do dia 16. O mapa (da expansão urbana) está sendo refeito pelos
técnicos e assim que voltar vamos fazer pelo menos duas grandes audiências públicas. Defendo a expansão
por conta dos polos de desenvolvimento. Os dois candidatos que devem ir para o segundo turno defendem
esta proposta.

Arremate:

Podcast - Qual a relação da eleição nos Estados Unidas com o Estado de Goiás? É isso que o episódio desta
semana do Giro 360, já disponível no portal do POPULAR e em todas as plataformas, tenta responder.

Valendo - A Secretaria de Cultura abre nesta sexta inscrições para três editais de fomento através da Lei Aldir
Blanc.

Conselhos - O presidente da Assembleia Legislativa, Lissauer Vieira (PSB), apresentou projeto de lei que
autoriza o governo estadual, a desmembrar o Conselho Estadual de Direitos Humanos Igualdade Racial e
Combate ao Preconceito.

E depois? - A proposta prevê que sejam instituídos os conselhos de Direitos Humanos e Promoção da
Igualdade Racial.

Site: https://www.opopular.com.br/noticias/politica/giro-1.145054/goi%C3%A1s-na-frente-quase-metade-dos-

prefeitos-mais-beneficiados-eram-do-psdb-1.2145915
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